



Grosse Schifffahrt sichtlich genossen

Alle zwei bis drei Jahre ermöglicht der Verein IGF Nüü Schiffig, Brunnen, Behinderten einen Schiffsausflug auf dem Vierwaldstättersee. Letzten Samstag durften 50 Menschen mit einer Behinderung zusammen mit 10 Helfern vom Verein Insieme Innerschwyz eines von 11 Booten besteigen. Zur Verfügung standen auch die Einsatzboote der Seepolizei Innerschwyz, der Stützpunktfeuerwehr Schwyz (im Bild) und des Seerettungsdienstes Ingenbohl. Die Freude bei den Ausflüglern war sehr gross.

Bild Christoph Jüdi

Bote, 7.9.2013